

Meyreuil Echecs : concentration et cellules grises

Meyreuil accueille la Coupe Loubatière 2023

En novembre dernier, le club d'Echecs de Meyreuil a eu le plaisir d'accueillir la phase départementale de la Coupe Loubatière. Qualifiée, l'équipe meyreuillaise a également reçu la phase Interdépartementale dans le local du club, à l'ancienne école du Canet le 26 mars. Sanary Echecs, La Tour Hyeroise, Riviera Chess Club, Cagnes Echecs, La Farlède Toulon Echecs, L'Echiquier du Roy René et le Cercle Echiquier Pertuisien étaient présents.

Moins de succès pour la deuxième phase, les Meyreuillais réputés pour leur accueil laissent cette fois les places qualificatives aux invités de Sanary et Hyères...

Mais il n'y a pas que la compétition à Meyreuil... Les Echecs sont avant tout un loisir.



Renseignements sur le site <http://meyreuil.echecs.free.fr/>



L'équipe était composée d'André, Didier, Julien, Adrien (photo de gauche), et Anthony (photo de droite)